
Ce qui me rend

heureuse, c'est d'être née

normale, avec 2 bras, 2

jambes... et d'en profiter

pleinement, c'est d'être

née femme dans un

pays occidental, d'avoir

connu le bonheur et

d'avoir mis au monde

un beau petit

bonhomme.

Maryse 51 ans Noisy-le-Grand
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